

cinos para trabajar juntos en pos de lograr el desarrollo y paz del sector.

Manuel Urrutia es director del Instituto Politécnico María Auxiliadora de Puerto Montt, quien trabaja fuertemente junto a su comunidad para hacer de la inclusión y la innovación señillos de su proyecto educativo.

Tres liderazgos distintos que tienen en común el movilizar a la comunidad completa y así entregar mejores oportunidades a las futuras generaciones. El rol del director es clave si queremos avanzar, pero no está lo suficientemente visibilizado. En distintos rincones de Chile, hemos conocido más de 50 experiencias similares que han sido reconocidas por el Premio LED (Liderazgo Educativo Directivo), y que nos recuerdan que cuando hay liderazgo comprometido, la educación puede ser realmente transformadora y cambiar vidas.

Florencia Mingo

Por ello es necesariamente, realizar sus renuncias antesos concluyan, ya todo quedará en n

No basta con a nes, también es p estas situaciones controles hacia lo solicitan la licenci que las emiten.

El Mercurio de Calama invita sus cartas a esta sección, extensión máxima de 1.000 palabras del nombre completo y número telefónico del remitente. Se reserva el derecho de seleccionar las misivas. Las cartas: cartas@mercurioocalama.cl



EN X #CUENTA PÚBLICA

@GabrielBoric Terminó la última Cuenta Pública de nuestro Gobierno, asegurándoles chilenos y chilenas, que hemos dado y seguiremos dando lo mejor de nosotros para hacer más grande a Chile y cada vez más justa la vida en nuestra patria. Poniendo siempre por delante el bien común de la gente trabajadora y esforzada.

@gonzalowinter Lo decimos sin matizos: como Frente Amplio apoyamos el aborto legal hasta las 14 semanas. Porque ninguna mujer debería arrriesgar su vida por tomar una decisión sobre su propio cuerpo. Porque el aborto existe y es una cuestión de salud pública. De vida o muerte. #Cuen-

Sabemos que Pública ha sido la izquierda que reforma a Pinochet. ¿Qué problema car

2025? El gob

ida de vengan

país, mientra

años siguen d

presidencial.

@HeliaMolir rechaza en la #Cuenta Pública la idea de que se puede hablar de una Cuenta Pública organizada en la que se rechazarán las demandas de la población.

@Jou_Kaiser La Cuenta Pública porq